



# Protokoll

27. Sitzung des Studentenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 20, öffentlich)

<u>Datum:</u> 25.03.21	<u>Ort der Sitzung:</u> StuRa-Webraum
<u>Beginn:</u> 20:10 Uhr	<u>Sitzungsleitung:</u> Sören Wobst
<u>Ende:</u> 21:16 Uhr	<u>Protokollführer:</u> Julia Richter

# Anwesenheit

Entsante Mitglieder des StuRa (X – Anwesend, E – Entschuldigt, U – Unentschuldigt)

Fakultät 1			Fakultät 2			Fakultät 3		
<i>JNei</i>	Johannes Neidel	X	<i>JS</i>	Jennifer Schwarz	E	<i>AB</i>	Ayouba Badou	X
<i>JR</i>	Johanna Richter	X	<i>SA</i>	Stefanie Arndt	X	<i>AM</i>	Andreas Müller	E
<i>RR</i>	Riad Rustum	E	<i>JuR</i>	Julia Richter	X	<i>TO</i>	Tim Otto	X
Fakultät 4			Fakultät 5			Fakultät 6		
<i>HK</i>	Hannes Klessig	X	<i>MD</i>	Max Dwerzinski	X	<i>CB</i>	Clemens Büttner	X
<i>CC</i>	Claire Cariven	X	<i>IC</i>	Iris Cramer	E	<i>ShS</i>	Shubham Sharma	E
			<i>SW</i>	Sören Wobst	X			

# Unterschriften

Sitzungsleiter:

Protokollant:

# Tagesordnung

- 1 Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit
- 2 Änderung der Tagesordnung
- 3 Finanzanträge
- 4 Protokollabstimmung
- 5 Offener Brief der KSS
- 6 Inforundlauf
- 7 Sonstiges
- 8 AG Queerz Initiative
- 9 Termin nächste Sitzung

# 1 Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit

Es sind 10 von 16 Mitgliedern anwesend. Der StuRa ist demnach beschlussfähig.

Es sind 6 Gäste anwesend.

# 2 Änderung der Tagesordnung

Keine Änderung der Tagesordnung

# 3 Finanzanträge

Bestätigung des Vorstandsbeschlusses vom 22.03.2021 zum Finanzantrag der AG Umwelt  
Druckkosten für den Vortrag Klima und Wald über 5€

Der StuRa möge beschließen, den vorliegenden Vorstandsbeschluss zu bestätigen.

**Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür.**

**Der Beschluss wird angenommen.**

Nutzungsvertrag für die Nutzung des Begegnungsraums durch den AKAS für das  
Haushaltsjahr 2021/22

Der StuRa möge beschließen, den vorliegenden Nutzungsvertrag anzunehmen.

**Abstimmungsergebnis: 9 von 10 dafür.**

**Der Beschluss wird angenommen.**

AG Maki Festplatte als Speicher für die Karaokeanlage 49€

Der StuRa möge beschließen, den vorliegenden Finanzantrag anzunehmen.

**Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür.**

**Der Beschluss wird angenommen.**

EAC 2 Kameras 771,16€, Zubehör (HDMI-Kabel, Netzteil, Stativ) 128,84€

Unter der Auflage, dass die Ausgabe noch in diesem Haushaltsjahr 2020/21 erfolgen soll.

Der StuRa möge beschließen, die vorliegenden Finanzanträge anzunehmen.

**Abstimmungsergebnis: 8 von 10 dafür.**

**Der Beschluss wird angenommen.**

*TO* betritt die Sitzung.

Es sind 11 von 16 Mitgliedern anwesend. Der StuRa ist demnach beschlussfähig.

## 4 Protokollabstimmung

Es liegt ein Protokoll vor vom 18.03.2021.

Der StuRa möge beschließen, das vorliegende Protokoll anzunehmen.

**Abstimmungsergebnis: 10 von 11 dafür.**

**Der Beschluss wird angenommen.**

## 5 Offener Brief der KSS

*SW* fasst die Inhalte des vorliegenden offenen Briefs der KSS, der Forderungen zur Beibehaltung von studentischen Tutor\*innenstellen enthält, zusammen. Die finanzielle Grundlage studentischer Tutorien droht wegzufallen, da sie ab 2021 Förderungen des Landes auslaufen. Die KSS ersucht die Studierendenvertretungen Sachsens, sich ihrem offenen Brief anzuschließen.

Der StuRa möge beschließen, sich dem offenen Brief der KSS anzuschließen.

**Abstimmungsergebnis: 9 von 11 dafür.**

**Der Beschluss wird angenommen.**

Auf Nachfrage bestätigt *SW*, dass sich auch die FSRs dem offenen Brief anschließen können und dass sie sich mit der Thematik auf jeden Fall beschäftigen sollen.

## 6 Inforundlauf

### Vorsitzender

Tagesgeschäft

### Sprecherin

Telefoninterview mit dem MDR Aktuell Radio über die Situation im kommenden Semester, das Interview wird am Freitag, 26.03.2021, morgens gesendet.

### Referat *Finanzen*

Arbeit am Abschluss des Haushaltsjahres 2020/21, Anfordern von Inventarlisten, Tagesgeschäft

### Referat *Technik*

Tagesgeschäft

## Referat *Öffentlichkeitsarbeit*

MD hat entsprechend der vorherigen Finanzanträge die Materialien für Foodsharingstation bestellt und bekommen.

In Zusammenarbeit mit der Foto AG will das Referat den Fotowettbewerb des StuRa erneut bewerben.

Eine Person ist interessiert, dem StuRa beitreten, und das Referat *Öffentlichkeitsarbeit* zu unterstützen.

## Referat *Studium und Bildung*

Tagesgeschäft

## Referat *Internationales und Soziales*

Tagesgeschäft

Festival contra le racisme: guter Fortschritt in der Organisation von Events in diesem Rahmen

## Referat *Kultur und Sport*

abwesend

## Referat *Hochschulpolitik*

Am Montag hat erneut der Studi-Talk und der Gremien-Talk auf Discord stattgefunden. Innerhalb des Geologiestudiengangs werden anscheinend Prüfungen ersatzlos gestrichen. Der FSR 3 arbeitet daran, dem nachzugehen. Im Modul Regelungssysteme der Fakultät 4 gibt es Probleme durch eine Anwesenheitsobergrenze von 30 Personen.

FSR 1, 3 und 5 arbeiten an den Promo-Videos für die neuen Wahlen der Studierendenschaft.

Das Nachholen von Anwesenheitslisten, die durch die digitalen Sitzungen liegen geblieben sind, wird diskutiert. *SW* plant nachzuforschen, ob und warum die Unterschriften auf den Anwesenheitslisten der StuRa-Sitzungen notwendig sind.

Am Samstag 27.03.2021 ist wieder KSS-Sitzung und da *AM* als Entsandter ausfällt, sucht *JNei* noch andere Mitglieder, die an dieser Sitzung teilnehmen.

Leider musste der Hochschulpolitische Stammtisch in dieser Woche ausfallen. *JNei* sieht einen Mangel an Interesse und hofft auf mehr Initiative in den Erstsemesterwochen.

## 7 Sonstiges

AG Queerz und AG Feminism planen, die Regenbogenflaggen vor diversen Unigebäuden hissen zu lassen. Diese Idee soll der Rektoratskommission Diversity, Gleichstellung, Inklusion morgen präsentiert werden.

GO-Antrag durch *SW*: neuer TOP AG Queerz Initiative

Keine Gegenrede

## 8 AG Queerz Initiative

Der StuRa möge beschließen, die AGs Queerz und Feminism bei ihrem Ansinnen, die Regenbogenflagge an der Universität hissen zu lassen, zu unterstützen.

**Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür.  
Der Beschluss wird angenommen.**

## Sonstiges 2.0

Ideen für Discord-Veranstaltungen in der Erstsemesterwoche werden genannt und um Mitarbeit und weitere Ideen wird gebeten

Caro stellt sich als perspektivisches StuRa-Mitglied vor und teilt mit, dass sie das Referat Referat *Öffentlichkeitsarbeit* in Zukunft unterstützen möchte.

*JNei* bittet um mehr Werbung für den Studi-Talk. Es fehlt vor allem an Feedback aus der Fakultät 6.

*MD* bittet um Unterstützung bei der Entgegennahme der Lieferung, die am Dienstag, 30.03.2021, ankommen soll. *SW* verspricht seine Anwesenheit im Büro im angestrebten Lieferzeitraum.

Dirk erinnert an das geplante #profranking. Er wünscht sich mehr Einsatz und Informationen. *JR* ermutigt ihn, bei Zuständigen immer wieder nachzufragen.

*SW* hat die Wahlausschreibung für die nächsten Wahlen der Studierendenschaft so gut wie fertig.

## 9 Termin nächste Sitzung

08.04.2021 20:00 Uhr StuRa-Webraum

Protokollant auf der nächsten Sitzung ist Andreas Müller